



**JAVIER
AGUSTÍN
CONTRERAS
ROSALES**

COLUMNA INVITADA

Sin importancia, pero si con trasfondo

Hechos sin aparente importancia de forma y con un trasfondo han impactado a la política nacional, mostrando cuál es la capacidad del aparato gubernamental actual, dejando la evidencia casi imperceptible, al conjugar las fuerzas adecuadas alrededor de un solo pensamiento, que incide en la percepción de la realidad de los ciudadanos. La actual administración federal ha tenido la capacidad de transmitir y trastocar la forma de ver la realidad del país; siempre estamos mejor que antes y todo lo prometido se cumple; es lo que se ha transmitido en los informes.

El primero de éstos es la toma de protesta de la Gobernadora del estado de México, Delfina Gómez, con lo que se marca una nueva historia, dándole término a la hegemonía del Revolucionario Institucional para entregárselo al Movimiento de Regeneración Nacional, quien ahora gobierna el destino del 70 % de los mexicanos, el cual no debería ser más que una noticia de hechos que se consolidaron en un acto oficial, y que pasa a los anales de la historia, por marcar un antes y un después, más lo que lo hace trascendental es el discurso del Presidente Andrés Manuel, quien abrió la puerta a nuevas conjeturas para los amantes de la teoría de la conspiración, al referirse al exgobernador Del Mazo como un “demócrata”, permitiendo ver entre líneas, que lo que estamos viviendo es solo un cambio de piel o muy posiblemente la trasmutación del viejo régimen del PRI, que se niega a morir y se reinventó.

Lo que nos lleva de la mano al hecho número dos, el cual es como tal intrascendente y hasta soso, más como dicen por ahí, las cosas no son casuales sino causales y aparentemente la conformación de la asociación del Lic. Ebrard Casaubón trae jiribilla, haciendo visible un trasfondo bien definido, que busca aprovechar lo ya realizado, con un objetivo claro que es ir allanado el camino de forma fáctica y estratégica creando plataformas que incidan en las elecciones de Diputados y Senadores para el próximo 2024, si no cuál sería la importancia de instrumentar su operación en circunscripciones plurinominales; no sería raro y mucho menos escandaloso que se empleara la capacidad del excanciller en una labor tan im-



portante como el lograr blindar las elecciones a favor de Morena y sus aliados con acciones específicas que permitan garantizar la mayoría del Congreso.

Lo anterior es producto de que el pasado lunes Marcelo Ebrard, dio a conocer la conformación de una nueva asociación civil, base del movimiento “El Camino por México”, a sabiendas de que, dentro de los estatutos del partido, no se permiten ningún tipo de corrientes, tribus, organizaciones o asociaciones similares, por lo que al interior del partido no hacen mella, aunado a que no se estableció un objeto ideológico con visión transformadora, que pudiera eventualmente convertirse en un partido político.

Al interior del movimiento de regeneración saben y están conscientes de que el trabajo realizado por cada uno de los 5 precandidatos que se quedaron en el camino, tiene un valor cualitativo y cuantitativo con información precisa que va desde, quiénes son los simpatizantes y aliados, hasta el peso específico del voto duro del partido, cuestión que de ser descuidada y dejada a un lado al desamparo de un líder, es presa fácil de la oposición, quien está dando muestras claras de fortaleza al poner a la dirigente del Frente Amplio Opositor, Xóchitl a 6 puntos porcentuales de Claudia, conforme con la encuesta de la empresa Massive Caller del pasado lunes 18, haciendo obligatorio el cerrar filas y no permitir la división al interior.

Por lo que podemos anticipar que el gobierno entrante tomará posesión de lo suyo y eso incluye seguramente a las estructuras del PRI para consolidar los proyectos, que Marcelo no renuncia a Morena y por último que durante este mes escucharemos un informe de gobierno y rendición de cuentas triunfalista, aun cuando los ciudadanos vivamos otra realidad y no alcance ni para la canasta básica.

#Por_un_solo_México, #Septiembre_mes_de_Rendición_de_cuentas.

• Colaborador de Integridad Ciudadana A.C.
Contador Público, Maestro en Administración Pública.
@JavierAgustinCo / @integridad_AC